

2023年7月20日

4年ぶり運行 「嵐電妖怪電車」

嵐電妖怪電車

京福電気鉄道株式会社(本社:京都市中京区、社長:大塚憲郎)は、8月11日(金・祝)から8月15日(火)までの5日間、嵐山本線(四条大宮～嵐山)で「嵐電 妖怪電車」を4年ぶりに運行します。

「嵐電 妖怪電車」は、お化け屋敷風に装飾され数体の妖怪が乗り込んだ嵐電に、お客様自身も妖怪に扮装するなどしてご乗車いただき、車内一体で楽しむ参加型のイベントです。

運行ダイヤやイベント詳細につきましては、8月初旬にお知らせさせていただきます。
4年ぶりの「嵐電 妖怪電車」にご期待ください。

以上

<ご参考>

「嵐電 妖怪電車」

8月の夏休みシーズンに運行する嵐電のイベント電車。2007年8月、東映太秦映画村で開催された「世界妖怪会議」に合わせ、「動くお化け屋敷」として運行をスタートしました。

当初は、車内の装飾や効果音をお楽しみいただくものでしたが、次第に妖怪に扮装してのご乗車や、扮装した写真を SNS で発信するなど参加型のイベントに変わっていきました。

新型コロナウイルス感染症の影響で、2020年から運行を休止、今回4年ぶりの運行となります。



過去の妖怪電車の様子